

Kunsttag- Marmorieren mit Acrylfarben

Endlich war es wieder soweit der erste tolle Teckschultag stand auf dem Programm. Diesmal drehte sich am Kunsttag alles um die verschiedenen Techniken. So durften die Kinder bei Frau Masching marmorieren.



Zuerst wurde auf eine Unterlage Rasierschaum aufgetragen und darauf viel bunte Punkte getupft.



Dann ging es ans marmorieren. Mit einem Holzstäbchen durchzogen die Kinder ihre Farbtupfen.



Abschließend wurde ein Blatt auf den Rasierschaum gelegt und glattgestrichen. Darunter kam zur großen



Freude der Kinder die Marmorierung zum Vorschein.



Aus dem marmorierten Papier schnitten die Kinder Fische aus und klebten diese auf ihren gemalten Hintergrund.

